



Dr. Martín Valtierra Rodríguez El Dr. Valtierra se tituló y graduó de la Universidad de Guanajuato en 2008 y 2010, obteniendo el título de Ingeniero en Mecatrónica y el grado de Maestro en Eléctrica, respectivamente. En 2014 obtuvo el grado de Doctor en Ingeniería por parte de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), nivel II, y tiene el reconocimiento de Perfil Deseable en el Programa para el Desarrollo Profesional Docente para el tipo superior (PRODEP). Es Senior Member del IEEE, miembro de la Academia Mexicana de Ciencias en el área de Ingeniería Eléctrica y fue miembro del Programa de Jóvenes en la Academia de Ingeniería México: Comisión de Especialidad de Eléctrica del 2017 al 2020. En 2019 obtuvo Mención Honorífica en el Premio Alejandrina, Categoría Joven Talento en Investigación. Actualmente es profesor de tiempo completo en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Querétaro, Campus San Juan del Río, Querétaro, México. Sus líneas de interés y aplicación del conocimiento contemplan: procesamiento de señales, procesamiento de imágenes y algoritmos bio inspirados aplicados al monitoreo y diagnóstico de sistemas eléctricos y mecánicos.
